

A LOS HOMBRES SINCEROS

El partido socialista está compuesto por hombres que anhelan el reinado de la verdadera justicia humana. Que la sociedad no sea el compuesto de una mayoría que trabaja y sufre privaciones para que unos pocos gocen de comodidades y placeres. Se propaga por ahí que los socialistas queremos realizar imposibles. Que queremos una igualdad absoluta, que somos baraganes, enemigos de la familia, de la patria, religión, y mil disparates por el estilo. Nosotros os decimos, consultad las obras socialistas, leed nuestros periódicos, asistid a las conferencias que realizamos y os dareis cuenta que nuestras doctrinas están ajustadas a la mas elevada moralidad.

En todos los puntos donde haya centros socialistas deben ser frecuentados por los hombres sinceros.

LOS CURAS

¿Creo buenamente, cándido y sencillo de lo que dice y hace la eficacia? Es un tonto.—¿Lo duda y con audacia, vive engañando?—Entonces es un pillo

Y ya se vistan de negro ó de amarillo, como el traje no dá ni quita gracia, la vileza en el uno es contumacia, la tontería en el otro es estribillo.

Reverenciar á un tonto, lo hallo bajo; alimentar á un pillo degradante y humillarse á un traje majadero.

Por consiguiente, desde el Papa abajo, por cómico, por necio ó por tonto te niego á todo cura mi dinero.

A la juventud obrera

Los primeros años de la vida pasan con una velocidad asombrosa.

La niñez es la época más venturosa. Quién pudiera vivir siendo niño....!

La juventud llena de ilusiones también tiene sus encantos pero la mayoría pierde sus mejores años en tonterías sin preocuparse de nada que no tenga relación con las farras.

La juventud obrera en la Argentina vive extraviada; sin ideales. Durante las horas del día se deja explotar en los talleres, fábricas y demás quehaceres; y la noche y días festivos los dedica á las trastiendas de los almacenes, á los bailecitos y cuando no á la chupandina.

Doloroso es el espectáculo que ofrecen los jóvenes obreros en las asquerosas pantomimas políticas, sirviendo de comparsas á los políticos, unas veces, porque les prometen ayudarlos si son presos, y, en otros casos, por una chupandina. Así se pierde una juventud de la cual podría esperarse mucho, si tuviera un poco de buen sentido para darse cuenta del rol que desempeña,

como así mismo del porvenir que le espera.

Jóvenes obreros: dejad á un lado el compadrago, el alcohol, y las trastiendas de los almacenes. Dejad aparte esas sociedades carnavalescas, donde vais á servir de irrisión y de reclame; sed hombres de despejado criterio; observad la miseria, la estrechez que existe en la casa de vuestros padres, miraos en el espejo que ofrecen los obreros ancianos convertidos en mendigos, y, si no queréis ser causantes de vuestra desgracia, despertad de esa especie de borrachera en que vivís y uníos á los trabajadores que se llaman socialistas.

(Si jóvenes, vosotros debéis de ser socialistas y llegaréis á serlos si tenéis el valor de daros cuenta de vuestra verdadera situación!

Para ser socialista se requiere una cosa bien sencilla: tener un poco de buen sentido.

Obras folletos revistas

PERIODICOS SOCIALITAS

A todos los periódicos socialistas europeos y americanos se pueden suscribir las personas que lo deseen, como así mismo adquirir libros y folletos socialistas.

Dirijirse á esta administración, Charcas 1575, Buenos Aires. No se atenderá pedido que no venga acompañado del importe respectivo.

20 mil ejemplares

Ante el buen resultado que acaba de dar la suscripción iniciada entre los compañeros para la publicación de este número del *ABC del Socialismo* nos sentimos plenamente satisfechos, pues el éxito lionjero nos demuestra que día á día aumentan las personas que simpatizan con nuestras ideas. Veinte mil ejemplares del *ABC* van á circular por toda la república, es una buena puñada de semilla que se arrojará en un campo virgen, ojalá ella encuentre tierra fecunda para que germine y se desarrolle lozana.

Nuestro sincero agradecimiento á los compañeros que han trabajado para reunir dinero para esta publicación, como así mismo á los donantes, cuya nómina no publicamos por ser extensa en demasia.

Si algún encargado de listas no recibiera los números á que tiene derecho debe reclamarlos inmediatamente.

EL PARTIDO SOCIALISTA

Es el único que tiene programa

En la república Argentina hasta la aparición del partido socialista, ninguno de los titulados partidos políticos han tenido programa, y, si el pueblo ó una parte de él, se llamado en un mo-

mento de entusiasmo, radical, alinista, mitrista, roquista, etc., jamás lo ha hecho conscientemente, pues, ninguna de esas fracciones ha tenido un programa, ni los partidarios han sabido porque lo eran.

El partido socialista cuya aspiración fundamental es que la riqueza social esté en manos del pueblo productor, compuesto de hombres libres, sin distinciones de clases, lucha por la conquista de toda una serie de reformas de urgente necesidad, reformas consignadas en el siguiente programa mínimo.

- 1.—Impuesto directo y progresivo sobre la renta.—Abolición de los impuestos indirectos, y especialmente de los de consumo y de aduana.
- 2.—Sufragio universal para todas las elecciones nacionales, provinciales y municipales. Voto secreto.
- 3.—Representación de las minorías. Inscripción permanente en los registros civiles.
- 4.—Jornada de 8 horas para los adultos, de 6 para los jóvenes de 14 á 18 años y prohibición del trabajo industrial de los niños menores de 14 años. Descanso obligatorio de 36 horas continuas por semana.
- 5.—Responsabilidad de los patrones en los accidentes del trabajo.
- 6.—Extensión de la contribución directa á las casas modelos para obreros.
- 7.—Supresión del ejército permanente y armamento general del pueblo.
- 8.—Extinción gradual del papel moneda, y en general, todas las medidas tendentes á valorizarlo y á darle un valor estable.
- 9.—Reconocimiento de los derechos de ciudadanos a los extranjeros que tengan un año de residencia en el país.
- 10.—Instrucción laica y obligatoria para todos los niños hasta 14 años, estando a cargo del estado en los casos que sea necesario, la manutención de los educandos.
- 11.—Revocabilidad de los representantes electos, en caso de no cumplir el mandato de sus electores.
- 12.—Abolición de las leyes de conchavo vagancia, etc.
- 13.—Reconocimiento legal de las asociaciones obreras.
- 14.—Reglamentación higiénica del trabajo industrial; limitación del trabajo nocturno á los casos indispensables, prohibición del trabajo de las mujeres en lo que pueda peligrar la maternidad y ataque la moralidad.
- 15.—Creación de comisiones inspectoras de las fábricas y de las habitaciones nombradas por los obreros y pagadas por el estado.
- 16.—Creación de tribunales, nombrados paritariamente por los obreros, mitad por los patrones, para solucionar las diferencias que se produzcan entre unos y otros.
- 17.—Igualdad de producción, igualdad de retribución para los obreros de ambos sexos.
- 18.—Reparación de la Iglesia y el Estado. Supresión de las prerrogativas del clero y devolución al Estado de los bienes cedidos por éste al clero.
- 19.—Autonomía municipal.
- 20.—Jurados elegidos por el pueblo para toda clase de delitos.
- 21.—Abolición de la pena de muerte.
- 22.—Supresión de todo fomento artificial de la inmigración.
- 23.—Establecimiento de una ley de divorcio.

La Vanguardia órgano Central del Partido Socialista Obrero Argentino, aparece todos los sábados redacción y administración, Mejico 2070, suscripción mensual \$ 0.50.

ABC del Socialismo, periódico de propaganda popular, aparece todos los domingos. Con solo \$ 0.50 mensuales se reciben 10 ejemplares por semana. Todos los que simpatizan con estas ideas deben suscribirse, dirijirse á A. Patroni, Charcas 1575, Buenos Aires,

Los que quieran leer obras socialistas las hallarán en venta en esta administración.



Periódico semanal de propaganda popular

AÑO II - Buenos Aires, Mayo 6 de 1900 - N° 18 - Redacción y Administración: CHARCAS 1575

SUSCRIPCION: por paquetes de 50 ejemplares, un centav cada ejemplar; y de 10 ejemplares, 0,50 mensual.

A TRABAJAR

Escribimos estas líneas impresionados por el gran triunfo que acaba de obtener el joven Partido Socialista Obrero Argentino. Ha paseado por las calles de Buenos Aires una manifestación obrera, cuyas filas sumaban cuando menos de ocho á diez mil personas, (aunque intencionalmente los diarios han pretendido disminuir su importancia) dando un tinte vigoroso á tan compacta legión un cortejo de rojas banderas, pendones é insignias alusivas.

Los recuerdos del 1° de Mayo de 1900 en Buenos Aires no se borrarán fácilmente, y ellos compensan con creces los mil sinsabores recogidos por aquellos que desde años atrás vienen luchando sin tregua ni descanso.

¿Cómo reflejar la inmensa satisfacción que nos ha proporcionado el espectáculo soberbio, grandioso, que ofreció la manifestación realizada en esta capital el 1° de Mayo?

Con decir que hubo compañeros que emocionados abrazaban silenciosamente á los demás; que en todos los presentes se notaba una satisfacción íntima, que todos se quedaron asombrados de lo imponente del cortejo, queda dicho cuanto es menester para que aquellas personas que no han tenido oportunidad de concurrir se den cuenta de que la manifestación del 1° de Mayo en Buenos Aires ha sido la confirmación evidente de que las doctrinas socialistas encuentran cada día mayores simpatías en el

pueblo, y que aumenta considerablemente el número de las personas que se interesan y las propagan.

Especíaculos como el que nos ocupa reavivan energías, dan aliento, empuje, vigor á los que dedican cuanto poseen á la difusión de las ideas socialistas.

Lo repetimos: la manifestación del 1° de Mayo en la Capital Federal ha demostrado á propios y extraños que el Partido Socialista comienza á ser una fuerza, y que, quieran ó no, se impondrá antes de lo que muchos suponen.

Si grande es la satisfacción que todo amigo de la causa debe experimentar después de un triunfo moral tan grandioso, es de esperar que cada compañero no se deja arrastrar de falsos entusiasmos, pero en cambio, con más ánimo que nunca, se prosiga una campaña de organización, de conciencia, para atraer á nuestras filas á hombres que piensen y poder así tener una fuerza consciente capaz de defender sus derechos

A trabajar, pues.

Ecos del 1° de Mayo de 1900

Aunque los señores *escribidores* de diarios reciben orden de quitar importancia á la fiesta que en todos los países celebran los trabajadores que tienen el buen sentido de darse cuenta de su situación, se deja traslucir, por medio de telegramas que pretenden decir lo contrario, que año á año el 1° de Mayo congrega á mayor número de trabajadores, en conferencias públicas, fiestas, ó manifestaciones.

Los periodistas, que escriben según la orden que reciben, han repetido este año

Int. Institut.
Soc. Geschiedenis
Amsterdam

lo de siempre, que el 1º de Mayo, ya ha hecho su bancarota, y ¿sabéis en qué se basan? nada menos en que no se producen choques con la policía.

Hay más: para daros, amigos lectores, una idea de lo que es el periodismo, diremos lo que nos repetieron el 1º de Mayo, dos reporters, después de disuelta la manifestación.

—¿Qué lástima que no haya ocurrido ningún incidental...

—¿Por qué? preguntamos nosotros.

—¿Que vamos a decir?

—¿Que hubo orden, mucha gente? Periodicamente hablando, Vd sabe, que no nos queda nada impresionable que decir.

Lo real y positivo es que año a año nuestras fuerzas aumentan y así lo han presenciado quienes han acudido a nuestras fiestas.

La iniciativa de celebrar en Buenos Aires fiestas infantiles socialistas no ha podido ser mas acertada.

La primera, realizada el domingo pasado en el Vorwärts ha dejado gratos recuerdos.

El amigo Sesma, con un language apropiado a las circunstancias dirigió la palabra a los niños procurando hacerles comprender los sacrificios y las luchas que los padres socialistas sostienen para que concluya la miseria y el abismo que hoy separa a los ricos de los pobres. Luego el coro de niños cantó divinamente; las niñas de Baldovino recitaron poesías llamando especialmente la atención la menorcita de estas, quien con risueña expresión, recitó la bellísima poesía de Alvaro Ortiz "Nueva Eva."

A las profesoras Charcoff se le debe en su mayor parte el éxito de dicha fiesta, y es de esperar que este excelente medio de propaganda sea aprovechado amenudo.

Los compañeros de La Plata han trabajado con el mayor éxito para que la fiesta del 1º de Mayo no pasara desapercibida. Consiguieron llenar el teatro Olimpo el domingo por la tarde; hicieron uso de la palabra varios compañeros, entre otros, Bunge, Torcelli y Pizza. En ese acto se distribuyeron, además de *El 1º de Mayo*, número

especial confeccionado por los compañeros de La Plata, *La Vanguardia* y el A B C DEL SOCIALISMO. La fiesta fué amenizada por una excelente orquesta.

La manifestación pública celebrada en Buenos Aires el 1º de Mayo ha sido un acontecimiento, y de ello dejamos constancia en el articulo «A trabajar».

No obstante, daremos algunos detalles.

Cuando nosotros llegamos a la Plaza Constitución, a las 2 de la tarde, homogeneaba un gentío, formando por grupos aquí y allá y más de mil personas habían subido a la gigantesca gruta. En el punto de cita se hallaban con sus estandartes y banderas los centros adheridos al Partido y a la Federación, las sociedades de resistencia: Picapedreros con banda de música, constructores de carruajes, Ebanistas, Cepilleros, Talabarteros, Curtidores, Juventud Socialista, etc., etc.

Tres bandas de músicas se turnaban dejando oír los acordes de los himnos de Turati, Carratalá, la Marsellesa, Garibaldi. Aquella falange aumentó considerablemente y al ponerse la columna en movimiento, no menos de 8 mil personas lanzaron vivas al 1º de Mayo, al socialismo, a la jornada de 8 horas, etc.

Se recorrió en medio del mayor orden el trayecto que media entre las plazas Rodríguez Peña y Constitución, una legua aproximadamente.

La columna fué engrosándose y al llegar a Rodríguez Peña los manifestantes no bajaban de diez mil.

Abrió el acto Patroni, dando lectura de entusiastas telegramas enviados por los compañeros de Alegrette (Brasil), Posadas, Chivilcoy, Rauch, Santiago del Estero, etc.

El ciudadano Torcelli, de La Plata, dió lectura de un vibrante y enérgico discurso siendo a cada paso interrumpido por los aplausos de la concurrencia.

Francisco Cúneo habló en nombre de la Federación Socialista, con bastante acierto aconsejando la organización obrera.

Cerró el acto Patroni, quien antes revindicó para el Partido Socialista la misión de unir a la clase obrera para que ésta reclame todas aquellas reformas que puedan

elevar las condiciones económicas y sociales de los trabajadores; exponiendo a grandes rasgos las aspiraciones del Partido.

La noche del 1º de Mayo en Buenos Aires, se realizaron fiestas concurrendísimas en el Vorwarte y en Barracas al Norte.

En el primero comenzó el acto con la lectura de varios telegramas; el compañero Ferrando pronunció un discurso historiando el origen del 1º de Mayo y su trascendental importancia; fué feliz y muy aplaudido. Los dos números que cantó el tenor Leoni muy bien recibidos por el público. El cuarteto de citaros tuvo que acceder a los bis exigidos por el público, el duo de guitarra y bandurria gustó muchísimo y los trozos musicales por la profesora Charcoff excelente.

Dickman improvisó un entusiasta discurso, y terminó la fiesta con un animado baile.

Jamás el Worwarts se vió tan concurrido, aquello era una estiba de seres humanos.

En Barracas hablaron entre otros, la compañera Cipriana Cardalda, Irurzon, Socino, J. M. Gonzalez y Leonardi.

Si mucha era la concurrencia en el Worwarts, en Barracas el salón donde se realizó la fiesta de la Federación Socialista, fué estrecho en demasía, dado el gran número de asistentes.

Pedir algo más de lo que se ha obtenido este primero de Mayo, sería caer en lo ridículo.

El 1º de Mayo festejado en todas partes

Como decimos en otro lugar, si se fuera a prestar crédito a las afirmaciones de los diarios resultaría que realmente la fiesta del 1º de Mayo, año a año languidece, pero lo que es cierto y positivo que a medida que los años transcurren, en todos los países aumenta la conciencia en la clase trabajadora, y por lo tanto se festeja mayormente la pascua de los obreros.

En la república Argentina, este año han sido muchos los pueblos donde los jornaleros y hombres sinceros han dedicado a la fiesta del trabajo sus más caras afecciones.

Hemos recibido telegramas de Mendoza donde se nos participa un éxito lisonjero.

En Posadas fué un acontecimiento. En Santiago del Estero hacía seis meses que se trabajaba para el éxito y éste ha superado todas las esperanzas, pues a pesar de la treta de los católicos, quienes creyeron aminorar la fiesta socialista con la inauguración de un titulado Círculo de Obreros Católicos, la manifestación pública fué enormemente concurrida, como como así mismo las demás conferencias dadas por M. González.

De Tucumán recibimos éste telegrama que en sí lo dice todo;

«Los compañeros de Tucumán del Centro Cosmopolita de Trabajadores, que por primera vez pasean el pendón rojo, y reunidos en el hotel Frascati, celebramos el 1º de Mayo. Salud y R. S.—Horacio Raimondi, Daniel López.»

Al amigo López, con su incesante propaganda en *El Pueblito* le corresponde la satisfacción que con el experimentamos por la celebración de la fiesta internacional en Tucumán.

De San Cristóbal nos telegrafian: «Manifestación 1º de Mayo espléndida, éxito completo, enviamos augurios de solidaridad»

Los compañeros de Chivilcoy se han asociado a nosotros, enviándonos un telegrama expresivo,

En igual sentido se han comportado la sociedad de trabajadores de Rauch.

En Rafaela se festejó con éxito el 1º de Mayo, así nos lo comunican telegráficamente.

De Mar del Plata recibimos el siguiente despacho: «Hoy 1º de Mayo se festejó solemnemente. Más de quinientos obreros concuierieron al meeting y con las dos bandas de música recorrieron las calles de la ciudad llevando tres banderas rojas.

Los trabajadores de Mar del Plata confraternizan con los obreros del mundo entero,— José Scalognini.

De Tres Arroyos. Nos han llegado dos telegramas informándonos que la fiesta del trabajo no ha pasado desapercibida en dicha localidad.

De Esperanza, llegan los ecos de un éxito completo, y en el mismo sentido recibimos comunicaciones telegráficas del Azul, Frías, Bahía Blanca, Ingeniero White, (Puerto Bahía Blanca), Punta Alta, Olavarría y Córdoba.

¿Quién no se siente satisfecho al percibirce del desarrollo cada día mayor de nuestras ideas?

Pero si mucha es nuestra satisfacción, mayor es el deseo de que todas las personas que empiezan a simpatizar con nuestra causa traten de ser socialistas convencidos y, llegaran a serlo si se preocupan de leer los libros y folletos socialistas.

El socialismo no debe ser abrazado hoy para mañana desecharlo, y sí por ahí anda algún charlatan que dice:

"Yo he sido antes socialista pero ahora he dejado esas ideas", tales individuos probablemente se habrán figurado ser socialista, pero realidad nunca lo han sido.

El socialismo no debe ser producto de un entusiasmo pasajero sino de una convicción profunda, y para tener ese convencimiento es necesario estudiar, leer.

Listas para el "A B C" diario

Como la fiesta del 1° de Mayo nos tenía preocupados á los más, y circulaban listas de suscripción para los números especiales de *La Vanguardia* y el *A B C*, hemos retardado a propósito el envío de las nuevas listas para conseguir suscriptores al diarito, convencidos, que ahora, les será más fácil á todos conseguir abonados.

Queremos ser comprendidos: un diario, por muy pequeño que sea, tiene gastos, y, sabido es que en nuestros días, aunque en Mentevideo haya un Penadés y por estos mundos otros que explotan á personas nerviosas, los milagros no se producen.

Publicar un diarito para que solo viva un mes ó dos, es á nuestro entender un error y un mal, pues al desaparecer deja un desaliento en los que no están del todo convencidos

Por esto nosotros, deseamos que si el nuevo diarito sale, tenga de ante mano su vida asegurada.

Llamamos tener su vida asegurada, el contar como minimum, con tres mil suscriptores fijos y un anticipo en dinero que cubra los gastos que el diarito demande en sus tres primeros meses pues, es muy corriente, al hacer los calculos de una publicación cualquiera se diga: « Si los suscriptores son tantos miles, á tanto por mes resulta tanto », sin tener en cuenta que queda de un 20 á 30 por ciento que no paga y más de un 50 que se retrasa en las mensualidades.

Al poner hoy en circulación las listas, hacemos presente, que los que se suscriban deben abonar por lo menos dos meses adelantados, cuyo dinero se depositará en el Banco de Londres y Rio de la Plata; si el total de suscriptores para el 1° de Julio no alcanzara á 3 mil, se devolverá á cada interesado la cantidad que hayan abonado.

Además de las suscripciones á las mensua-

lidades cada persona que simpatice y crea útil la aparición de un diarito socialista, puede contribuir con donaciones especiales.

El formato del diarito será igual á 4 páginas del número especial del *A B C del Socialismo* del 1° de Mayo.

Suscripción mensual \$0,60 en la capital y 0,75 en provincias.

Si algunos lectores de los que no hubieran recibido listas, las desearan, pueden dirigirse á Charcas 1575, Buenos Aires.

Nuestro número del 1° de Mayo

En contestación á las quejas recibidas y no recibidas debemos manifestar que el costo del número ilustrado ha sido de un centavo, ocho milésimos, por cuya razón los interesados lo han recibido calculado á razón de dos centavos el número, cálculo mal hecho, pues con el recargo de franqueo nos ha quedado un pequeño déficit.

Agradecemos á los que nos escriben felicitándonos y nosotros retribuimos esas felicitaciones al sinnúmero de personas que han contribuido á costear su publicación.

¡Ah... Canallas!

El pasquín de Grotte, Duprat, y demás jesuitas, haciendo uso de un lenguaje muy común entre la gente de zotana, manifiestan su odio impotente contra la manifestación del 1° de Mayo, diciendo que además de haber sido un fracaso, fué un conjunto de desórdenes.

Se necesita ser trapaiones y sin vergüenzas para mentir, como lo tiene por costumbre el fulano *Grottesco* toda su comparsa.

Fiesta

El 12 del corriente á las 9 de la noche, se realizará una simpática fiesta en el salón Vorwarts, Rincon 1141.

Además de discursos habrá baile familiar. El producto se destinará á reforzar la caja de la "1ª Asociación Obrera de Socorros Mútuos."

Por todo lo que se refiere al *A B C del Socialismo* diríjase á Adrián Patroni, Charcas 1575, Buenos Aires



Periódico semanal de propaganda popular

AÑO II - Buenos Aires, Mayo 13 de 1900 - N° 19 - Redacción y Administración: CHARCAS 1575

SUSCRIPCIÓN: por paquetes de 50 ejemplares, un centavo cada ejemplar; de 10 ejemplares, 0,50 mensual.

La pena de muerte

El Partido Socialista reclama, entre una serie de reformas de urgente necesidad, la supresión de la pena de muerte; esto no quiere decir que sea necesario ser socialistas para no ser partidario del asesinato legal; pues, quiérase ó no, ajusticiar á un individuo es asesinarle con toda sangre fría.

Los partidarios de la pena de muerte sostienen que esta no debe suprimirse por que el afusilamiento, guillotina, garrote ó cualquiera otro sistema de borrar de entre los vivos á los delinquentes, es un procedimiento legítimo y de defensa social.

Sin embargo, está probado que una persona completamente equilibrada no comete por mero placer una ó varias muertes; un delincuente es un enfermo, para los enfermos están los hospitales; cuando estos son peligrosos se les debe encerrar en manicomios.

Los individuos no nacen con libre albedrío; cada uno es hijo del medio ambiente en que se desarrolla y la educación que recibe.

Si todos los hombres hubieran podido educarse, y las relaciones humanas no fueran tan egoístas como lo son en nuestros días; si no hubiera el bajo interés, la hipocresía; ese tuyo y mio tan pronunciado; si cada individuo con un pequeño esfuerzo pudiera satisfacer sus necesidades; si la sociedad humana no estuviera basada en la ridícula fórmula de medir á las personas

por aquello de "tanto tienes y tanto vales," seguramente se evitarían el 99 por ciento de los delitos que dan margen á que en nuestros días se llenen las cárceles de desgraciados, y á que se cometiera ese crimen social: la pena de muerte.

Contra la pena de muerte luchan los hombres más esclarecidos de nuestros tiempos; en la Argentina, ¡horror! un grupo de jóvenes, estudiantes de derecho, ciniéndose la aureola de verdugos, van á presentarse al congreso, no solo para que la pena de muerte no se suprima sino que sea aplicada á las mujeres. Felizmente ese grupo de energúmenos, no representa, no puede representar á la juventud argentina, pero son los hijos de argentinos, de ricos degenerados.

Otro grupo de jóvenes, con ideales de justicia, han iniciado un simpático movimiento, la recolección de firmas para presentar una petición al congreso, pidiendo la completa abolición de la pena de muerte.

Es necesario que todos los hombres amantes de la solidaridad humana se unan en este caso para que surja una protesta viril contra la consumación de los frecuentes asesinatos legales.

Hay más: en la capital se va á realizar un gran *meeting* y sería muy oportuno que los compañeros del Interior se preparen para realizar el mismo día reuniones análogas para reunir así la mayor cantidad de firmas, que luego van á ser presentadas al congreso, pidiendo la supresión de la pena de muerte.

Tenemos pliegos en blanco para recoger firmas, las personas que simpatizando con este movimiento quieras algunas pueden solicitarlas en esta redacción.